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Date d’affichage : le 06/04/2022 

  

 
Sous la présidence de : M Fk Poret. 
Présents : Mmes B Gosset, S Hiot, V Le Gall, C Loisel, MM D Beaussart, C Dupont, C Fournier, F 
Frammery, D Hary, J-M Hénon, P Lavignon, S Lemaitre, S Mille, P Quéniart. 
Assistent : Mme C Dufour (directrice administrative), MM A Ansel (Président CDA), G Sergent (CTD). 
Excusé : M J-J Rapin. 
 
1)Approbation des PV des CD du 30/08/21 affiché le 02/09/21, du 11/09/21 affiché le 14/09/21 
(mailing), du 14/10/21 affiché le 15/10/21 (mailing), du 29/10/21 affiché le 30/10/21 (mailing), du 
17/11/21 affiché le 20/11/21 (mailing), bureau du 08/02/22 affiché le 14/02/22, du 08/02/22 affiché 
le 22/02/22, du 22/03/22 affiché le 22/03/22 (mailing). Sans remarque ceux-ci sont donc approuvés à 
l’unanimité. 
 
2)Décès : 
-Mme Josette Playe, maman de Freddy arbitre de notre District. 
-M Philippe Petitpré, président du club de Longuenesse Mala Foot. 
-M Michel Louvet, ancien président de Thérouanne. 
-M Bernard Blondeau, membres de commissions de notre Ligue. 
-Mme Raymonde Sobczak, épouse de Roman et maman de Pierre, membre de commission de notre 
District et salarié de la Ligue. 
-M Jean-Louis Planchez ancien arbitre de la FFF et ancien dirigeant de St Omer US. 
-M Alain Coisne, ancien membre du Conseil de notre Ligue Nord Pas de Calais. 
-M René Jennequin, papa de Jean-Luc arbitre de notre District. 
-Mme Nicole Hénot, épouse de Christian Toupet, ancien secrétaire de notre CDA. 
-M Jean-Pierre Siraux, ancien Secrétaire Général du District Artois et ancien membre du Conseil de 
notre Ligue du Nord Pas de Calais. 
-M Roger Vercoutre, ancien arbitre et papa de Eric. 
-M Lhomel Jean-Claude beau-père de Hervé Lannoy. 
-Mme Nacry épouse de Francis, ancien arbitre de notre District. 
Le Président et les Membres du Comité Directeur présentent leurs sincères condoléances et leurs 
sentiments de sympathie aux familles et aux clubs. 
 
Naissance : 
-Basile, chez Cédric Lozingot et Madame. Le Président et les Membres du Comité Directeur 
présentent leurs sincères félicitations aux heureux parents et la bienvenue à Basile. 
 
Clubs/Municipalités : 
-M Franck Petit, démission de son poste de président de Landrethun le Nord, remerciements pour les 
services rendus. 
-Bourthes, demande de sur-classement pour une féminine U16 pour évoluer en senior, réponse a été 
faite au club. 



-Vaudringhem : président : M Romain Gallet, Secrétaire : Mme Audrey Lamour. 
-M Marquant Jean-Noël de Etaples Haute Ville pour réintégrer la commission consultative. 
-MM Jean-Michel Ducrocq, Hervé Charlemagne, Dimitri Detout, Patrice Lemaitre, Freddy Playe, 
Guillaume Boutoille pour la commission des délégués, candidatures transmises à 
  M Quéniart. 
-Mme Sylvie Lefebvre Fruges, réflexions sur le bienfondé de certains éducateurs/clubs vis-à-vis du 
niveau d’engagements de leurs équipes jeunes. 
-St Inglevert : présidente : Mme Isabelle Comello, secrétaire : M Hichem Hermassi. 
-M Vanacker, démission de son poste de président de Etaples Haute Ville, remerciements pour les 
services rendus. 
-M C Alizier du club de Senlecques, suite au match de D7 F contre Boulogne Conti 2. 
-Boulogne : création pour la saison prochaine d’un club de futsal « Thunders Futsal Club ». 
-Les Attaques : suite à l’arbitrage « bénévole » de Bonningues les Calais contre son équipe seniors 2. 
-Création d’un groupement de jeunes entre les clubs de Colembert, de Crémarest et de Wierre-Effroy 
de U6 à U17. 
-Calais Entente : invitation pour ses tournois jeunes de Pâques. 
-Ligue LFHF : 
-Infos sur la journée des bénévoles des 7 et 8 mai 2022. 
 
3)Retour sur la soirée des bénévoles de Licques. Opération à reconduire si nos finances le permettent 
la saison prochaine. 
 
4)Journées U7 et U9 : réunion avec Le Touquet le 26/04/22 et avec Nortkerque en attente d’une 
date… 
 
5)Informer le président ou le trésorier général ou la directrice administrative de vos différentes 
actions. Un groupe de travail « finances » sera mis en place prochainement. 
 
6)Pour faciliter le travail des clubs et des intervenants, il est émis l’idée d’une adresse unique pour la 
procédure d’urgence. Un débat s’instaure sur la procédure et comment l’utiliser au mieux. 
 
7)Pour les PV, la directrice administrative demande que ces derniers soient en « word » et les lui 
envoyer dans un délai raisonnable et une fois qu’ils sont validés par les membres de la commission. 
 
8)Tour de commissions : 
-Secrétaires de Commissions (et autres) à valider : 
*Appel juridique et disciplinaire : vice-président M Jean-Pierre Tartare, secrétaire M Jean-Louis Bazin. 
*CDA : vice-président M Pierre Desfachelles, secrétaire général M Patrick Quéniart, secrétaire 
technique M Cédric Lozingot. 
*Section jeunes secrétaire/animateur : M Nicolas Butel. 
*ETDA : responsable M Yann Augé, responsable adjoint M Pierre Desfachelles, secrétaire technique 
M Cédric Lozingot. 
*Equipe technique formation initiale en arbitrage IR2F : responsables MM Cédric Lozingot et Francis 
Frammery. 
*Observateurs : retirer MM Philippe Drolet et Keven Peuvrel. 
*Centrale d’achats, sponsoring : M Hervé Lannoy. 
*Développement et Promotion de l’arbitrage : M Cédric Lozingot, ajouter Mme Stéphanie Braz. 
*Discipline : vice-présidente : Mme Carole Loisel, secrétaire : Mme Valérie Le Gall. 
*Ethique et gestion des conflits : présidente : Mme Sylvie Lefebvre, vice-président : M Ezedine Kara, 
secrétaire : M Jean-Claude Dagbert. 
*Féminines : Mme Bernadette Gosset. 
*Finances : M Patrick Quéniart. 



*Foot diversifié : M Matthieu Robiquet. 
*Jeunes, compétitions à 11 : secrétaire/animateur : M Claude Fournier. 
*Terrains et installations sportives et gestion du FAFA : M Roman Sobczak. 
*Statut de l’arbitrage : M Patrick Quéniart. 
*Technique et enseignement : M Julien Priez. 
*Surveillance des opérations électorales : président : M Alex Sergent, secrétaire : M Philippe Escola. 
-Affaires sociales : convention signée entre notre District et l’association « Amie de Boulogne », voir 
sur notre site pour plus de renseignements. 
-Appel juridique et disciplinaire : beaucoup de réunions encore une ce jeudi avec deux dossiers. 
-CDA : bons résultats au niveau Ligue : 100% (3/3) de reçus. Réunion demain mardi au centre 
technique de Boulogne USBCO. 
-Centrale d’achats et sponsoring : M Quéniart tient à informer le CD que les tablettes FMI ont pris 25 
euros pour le prix d’achat. 
-Challenge Fair-Play : réunion demain mardi et remises le 19 avril 2022. 
-Coupes seniors : un tour ce dimanche (1/8ème), les rencontres non jouées seront refixées un soir de 
semaine. 
-Développement et promotion de l’arbitrage : deux formations dans les clubs à Attin 12 candidats, 12 
reçus en théorie reste la partie pratique à valider, et à Marck avec 22 candidats pour 22 reçus en 
théorie. Merci aux clubs d’accueil et aux formateurs. Une formation d’arbitres auxiliaires s’est tenue 
pour 7 candidats. 
-Discipline : beaucoup de dossiers à chaque réunion avec beaucoup de « mise en enquête », 
attention ! 
-Ethique et gestion des conflits : une réunion ce vendredi, aucun protagoniste n’était là…. A quoi cela 
sert ? 
-Féminines : du 9 au 15 mai 2022, semaine du foot féminin. En Challenge Pitch U13, l’équipe de 
Boulogne USBCO représentera notre District à la finale régionale des 7 et 8 mai 2022 à Amiens. Les 
Coupes féminines vont bientôt débuter pour 8 équipes à 11 et 13 équipes à 8. Le 13/04/22 notre 
sélection U13F est invitée par le District Artois à Aire/Lys pour affronter son homologue du District 
Artois. 
-Finances : un PV est à paraître dans les jours prochains. 
-Juridique : beaucoup de forfaits…. 
-Foot diversifié : relance des tournois foot loisir, foot en marchant et futnet. Retirer M Robiquet de la 
commission, intégrer dans celle-ci M Benjamin Guilbert de Rinxent Futsal. 
-Gestion des Compétitions : dernier week-end difficile suite aux intempéries, l’absence d’arrêtés 
municipaux (32) ! 
-Jeunes : le calendrier devient « tendu », il faudra peut-être mettre des matchs en semaine. Pour la 
finale régionale U13 Pitch sont qualifiés pour représenter notre District : Pays de St Omer et 
Boulogne USCO. 
-Médicale : les dossiers arbitre 2022/2023 sont arrivés. 
-Terrains et installations sportives et gestion du FAFA : M Raviart, président de la commission CRTIS 
viendra le vendredi 22/04/22 dans notre District. Démission pour raisons professionnelles de M 
Brownfoot remerciement pour les services rendus, il est remplacé pour la gestion des dossiers FAFA 
par M JM Ducrocq. La Commission relaie les informations auprès des clubs/municipalités vis à vis des 
terrains non conformes à la nouvelle réglementation imposée par la FFF. Les référents de secteur ont 
résorbé le retard pris dans la visite des installations sportives suite à la crise sanitaire. 
-Labellisation et suivi des clubs : 9 remises de label avec la présence du représentant sponsor 
national Le Crédit Agricole. 
-Statut de l’arbitrage : grâce aux dernières formations quelques clubs régularisent leur situation, en 
attente du nombre de matchs arbitrés. 
-Technique et enseignement : sélection U13/U14 pour le concours d’entrée au Pôle Espoirs de Liévin. 
Un stage de 2 jours va être organisé à Berck. Interdistrict U14G le 21/04/22 à Amiens au centre 
technique de la LFHF. En mai/juin les détections U12/U13 vont être mises en place pour gagner du 



temps en 2022/2023. Formation un module U17 va se dérouler sur les installations de Coquelles les 
19 et 20 avril prochain en même temps une formation pour les entraînements futsal sera mise en 
place sur Calais. Les 21 et 22 avril 2022 un module Senior se déroulera sur Le Touquet et un module 
U11 sur Fruges. Pour ces différentes formations des places sont encore disponibles. 
-Délégué et prévention et contrôles extérieurs : le CD refuse la candidature de M D Sergent. 
 
Divers : La prochaine AG sera financière et elle se déroulera à l’automne. Il n’y aura pas d’AG en juin. 
 
Prochain Bureau le 02/05/22 à Marquise. 
Prochain Comité Directeur le 07/06/22 à 18H30 à Marquise. 
 
Le Président                                                                                                        Le Secrétaire Général 
M Franck Poret                                                                                                     M Dominique Hary 
 


